

## 第2回球技大会が開催！



12月11日（月）に第2回西校舎球技大会を開催した。当初、8日（金）に予定されていましたが、雨天のため11日（月）に順延しました。当日の朝は、あいにくの曇り空、一時雨が降ることもありましたが、徐々に天候が回復し青空が見えるようになりました。今年は、アンケートを行い、その結果から男子がサッカー、女子がドッジボールの開催となりました。それぞれ各学年で対戦し、学年別に勝敗を決めました。また、生徒と教員チームが対戦するフレンドリーグームも盛り上がりました。

男子は、サッカー部が中心となり準備・審判を行い運営に協力してくれ、また女子では、各クラスで審判を行い大変スムーズに大会が進みました。昨年からはじめた球技大会ですが生徒一人ひとりが積極的に参加できているのが大変うれしく思います。来年は、どんな球技大会になるのか楽しみです。

### サッカーの部

3年生	優勝J①	準優勝J②
2年生	優勝K③	準優勝J①
1年生	優勝J①	準優勝K②



### ドッジボールの部

3年生	優勝K	準優勝J
2年生	優勝K	準優勝J
1年生	優勝J	準優勝M②



## インターンシップ・職業講話！



12月12日（火）～14日（木）にかけて、2年生がインターンシップを行いました。毎年この時期に2年生全員が3日間、地域の企業や官公庁に行き職業体験を行います。今年で、6年目になる西校舎の特色ある取り組みです。このインターンシップを通じて、「働く」ということが、楽しいだけではなく、大きな責任を伴うということを実感しました。また、自分自身の進路を真剣に考える良いきっかけになりました。3年生での進路決定に向けて生徒一人ひとりが貴重な体験をすることができました。

12月14日（木）4限に1年生は、地域の介護・製造分野の企業の方を学校に招き、職業講話を行いました。それぞれの仕事内容や共通して求められる人物像などを知ることが出来ました。その中には、コミュニケーション能力の大切さや、挨拶・身だしなみ・礼儀など日常生活の中で今から取り組める事ばかりであることを学ぶことが出来ました。

